

Víctor Penchaszadeh

Médico egresado de la Universidad de Buenos Aires, con postgrados en pediatría, genética médica, bioética y salud pública.

Exiliado en 1976 por la dictadura militar argentina, fue profesor de pediatría y genética médica en varias universidades del exterior (Universidad Central de Venezuela, Escuelas de Medicina Monte Sinaí y Albert Einstein y Escuela de Salud Pública de la Universidad de Columbia).

Asesoró a Abuelas de Plaza de Mayo en la identificación de sus nietos apropiados por el terrorismo de estado.

Regresó a Argentina en 2007, donde es actualmente profesor titular del Departamento de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Tres de Febrero y Director del Posgrado de Especialización en Genética, Derechos Humanos y Sociedad.

Es miembro del Consejo Consultivo del Banco Nacional de Datos Genéticos de Argentina.

Fue presidente de la Red Latinoamericana y del Caribe de Bioética UNESCO, de la cual es actualmente miembro del Consejo Directivo.